



CÓMO MANTENER SALUDABLES LOS DIENTES DE LECHE

¿Por qué son importantes los dientes de leche?

Los niños que tienen caries en los dientes de leche son más propensos a tener caries en sus dientes permanentes.

Para ayudar a tener una mordida saludable y comer alimentos crocantes.

Para ocupar el espacio de los dientes permanentes que crecen debajo de las encías.

Cuando se pierde un diente a una edad muy joven, es posible que los dientes se desplacen y dificulten que haya espacio para los dientes permanentes, lo cual puede provocar que las piezas dentales crezcan torcidas y apiñadas.

¡Porque las caries son dolorosas!

Damos gracias a nuestros patrocinadores por su apoyo: Caring for Colorado Foundation, The Colorado Health Foundation, The Colorado Trust, Delta Dental of Colorado Foundation, Kaiser Permanente, Rose Community Foundation.

Este proyecto fue financiado por la Administración de Recursos y Servicios Sanitarios (HRSA, por su sigla en inglés) del Departamento de Salud y Servicios Sociales de EE.UU. a través del Fondo: H47MC28479. La información o contenido del presente así como sus conclusiones son responsabilidad de su autor y no deben interpretarse como una postura o normativa oficial ni debe inferirse que cuentan con el respaldo de la Administración de Recursos y Servicios Sanitarios, el Departamento de Salud y Servicios Sociales de EE.UU. o el gobierno estadounidense.



Pregunte a su proveedor de atención médica o dental acerca del barniz fluorado que puede aplicarse sobre los dientes para fortalecer el esmalte dental.



CÓMO MANTENER LA BOCA DE SU HIJO SALUDABLE



Edición de 2016

Este recurso es propiedad del Departamento de Salud Pública y Medio Ambiente de Colorado (CDPHE, por su sigla en inglés) y no debe modificarse.



ANTES DE SALIRLE LOS DIENTES A SU BEBÉ

¿Cómo puedo ayudar a que mi bebé tenga una sonrisa saludable?

El buen cuidado bucal comienza aún antes de que a su bebé le salgan los primeros dientes. Puede ayudar a evitar la transmisión a su bebé de los gérmenes que causan las caries.

Darle de mamar es lo mejor. Los bebés que toman leche materna tienen dientes más saludables.

Si su bebé toma biberón, solo ponga leche, leche maternizada o agua en el biberón.

No deje nunca que su bebé se duerma con el biberón.

Mantenga sus dientes sanos también ya que puede transmitir los gérmenes que provocan las caries a su hijo, por ejemplo, al compartir cucharas o lamer el chupón de su bebé.

Programa la primera visita de su bebé al dentista antes del primer año de edad.



CUANDO SU HIJO YA TENGA DIENTES

¿Cómo puedo cuidar los dientes de mi hijo?

Una vez que le salen los dientes a su bebé, cepíllelos con un cepillo de dientes suave una vez por la mañana y otra vez antes de ir a dormir.

Use muy poca pasta dental con fluoruro (no más que un grano de arroz). Use una cantidad similar a un chicharo cuando sepan cómo escupir.

Ayúdele a su hijo a cepillarse los dientes.

Opte por alimentos y bebidas con bajo contenido de azúcar añadida. Los jugos y los refrescos tienen azúcar.

Pase del biberón a un vaso abierto cuando su niño tenga un año de edad.

Es preferible que su hijo tome leche durante las comidas y agua entre comidas.

Planifique los bocadillos entre comidas para evitar comer todo el día.

FLUORURO

¿Qué es lo que hace el fluoruro y por qué es importante?



El fluoruro fortalece los dientes y previene las caries.



Tomar agua con fluoruro del grifo reduce en un 25 % las caries en las personas que la toman.



Hable con su médico sobre los suplementos de fluoruro si su agua no es fluorada.